
“Cuando  preguntan  si  acaso
hay un ánimo en la izquierda
de  desprestigiar  a
Carabineros, la respuesta es
simple:  Existen  hechos  de
violaciones  a  los  derechos
humanos donde aún no se hace
Justicia”:  Diputado  Luis
Cuello
Luis Cuello, abogado y Diputado del 7° distrito, por la Región
de Valparaíso, conversó con Radio Nuevo Mundo respecto a la
agenda  legislativa  de  seguridad,  la  expectación  por  la
presentación de la nueva empresa nacional del litio y la ley
“que  pase  la  micro”  que  esta  impulsando  en  conjunto  con
diferentes municipios.

El diputado comunista se manifestó preocupado por el problema
de seguridad que existe en Chile en la actualidad, precisando
que es un problema acumulado desde hace muchos años y que
ningún  gobierno  lo  ha  tomado  con  tanta  seriedad  como  el
actual.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2023/03/Lc-Cunã-
1.mp3

Respecto a la votación de la ley Nain-Retamal, en donde la
bancada comunista voto en contra de algunas normas, Cuello
preciso los argumentos para rechazar la norma de “legítima
defensa privilegiada”, además el abogado precisó que ya existe
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el principio de la legítima defensa en el código penal en
Chile, además catalogo la ley impulsada como peligrosa para la
vida de los chilenos..

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2023/03/Lc-Cunã-
2.mp3

El diputado comentó que no pueden olvidar las violaciones a
derechos humanos, ni en las de dictadura, ni tampoco durante
la  revuelta  popular,  en  condiciones  que  5  informes  de
organismos nacionales e internacionales en donde se acreditan
las violaciones de derechos humanos y recordó que el mismo
general director de carabineros, Ricardo Yáñez está hoy en
calidad de imputado por estos hechos.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2023/03/Lc-Cunã-
3.mp3

Pasando a otra vereda, el diputado nos comentó cuál es a su
juicio los beneficios de contar con una Empresa Nacional de
Litio, argumentando que el litio tiene un valor escencial en
la nueva economía, Cuello no descarta que los privados puedan
aportar con su experiencia y asociarse con el Estado, pero no
entregarle licitaciones para que estos exploten la totalidad
del valioso recurso.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2023/03/Lc-Cunã-
4.mp3

Otro de los temas a los que se refirió el abogado es un
proyecto de ley que el mismo está impulsando, la llamada ley
“Que pase la micro” que ayudaría a reforzar el transporte
público en todas las regiones en conjunto con los gobiernos
locales, el diputado mencionó casos específicos como en la
ciudad  de  Valparaíso,  ninguna  de  las  empresas  cumple  su
contrato con el Estado.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2023/03/Lc-Cunã-
5.mp3
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El diputado sostiene que está recibiendo diversos apoyos sobre
la ley “Que pase la micro” que crearía empresas municipales
que  se  dedicarán  al  transporte  público  de  las  personas,
además, Cuello enfatiza que estarán recabando firmas de los
ciudadanos   este  viernes  y  sábados  para  presentarles  al
gobierno.


